



A0936

26/04/2000

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, AL TÉRMINO DEL DEBATE DE INVESTIDURA

Congreso de los Diputados, 26-04-2000

Muy brevemente una declaración al finalizar el Debate de Investidura, que ha reflejado la realidad política de la España de hoy y que abre el camino de cuatro años, que espero, como he dicho, que sean de trabajo positivo, fructífero y, sobre todo, de profundos acuerdos útiles para la marcha de nuestro país y útiles para la el progreso de España.

Yo quiero agradecer el apoyo de los Grupos Parlamentarios, del Grupo Parlamentario Popular, del Grupo Parlamentario de Convergència i Unió, del Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, y agradecer, en líneas generales, las aportaciones que desde todos los Grupos han hecho al debate. Me parece que de todas esas aportaciones, de todas las críticas, se pueden extraer siempre lecciones positivas, lecciones constructivas.

En todo caso, creo que tenemos por delante una legislatura con un proyecto muy ambicioso, con una oportunidad extraordinaria, desde el punto de vista de lo que es la marcha de nuestro país y, desde luego, con una voluntad muy clara, muy determinada, de conseguir alcanzar esos objetivos y esas metas.

Que lo podamos hacer con el acuerdo más amplio posible, que lo podamos hacer dialogando con todas las fuerzas políticas y que lo podamos hacer llegando a puntos de encuentro y de coincidencia en lo que son los elementos básicos del progreso del país es una de las aspiraciones en las cuales también vamos a poner todo nuestro empeño en esta legislatura.

Por tanto, quiero decir que salgo satisfecho de la marcha de este debate y que estoy agradecido por los apoyos que he recibido y que van a permitir comenzar inmediatamente la tarea de Gobierno.

A esos efectos, les quiero decir que mañana por la mañana juraré el cargo ante S.M. el Rey; que por la tarde despacharé con S.M. el Rey y le comunicaré la composición del nuevo Gobierno e inmediatamente después habrá una comparecencia ante ustedes para darles a conocer oficialmente el Gobierno. Antes de eso, evidentemente, no voy a decir nada más sobre la composición del Gobierno. Serán esos trámites y, por lo tanto, el Gobierno se conocerá oficialmente después de que mañana por la tarde, a la hora que la agenda de S.M. el Rey lo permita, le comunique la composición del Gobierno al Rey.

Quiero terminar, por último, reiterando un testimonio personal de solidaridad. Saben ustedes cuál es la posición del Gobierno y la mía personal en relación con la lucha antiterrorista y en relación con el terrorismo; pero, en este caso, siendo muy consciente de que hay una campaña iniciada que va en contra de los profesionales de la información, de compañeros suyos, quiero manifestarles el total apoyo, solidaridad y respaldo del Gobierno en esa tarea, en la lucha contra el terrorismo, que todos compartimos.

Nada más, y muchas gracias también por su paciencia y por su comprensión en este largo debate. Muchas gracias. Buenas tardes.